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ACTA DE REUNIÓN MESA DE DIÁLOGO N° 6 UCM TALCA. 

TEMA: ACADEMIA – TRANSPARENCIA – INFRAESTRUCTURA – DEMOCRATIZACIÓN 

FECHA:  Jueves, 26 de agosto de 2021. 
LUGAR:  Teams  
HORA INICIO: 15:00 Hrs. 
HORA TÉRMINO: 16:00 Hrs 
 
PARTICIPANTES  
NOMBRE  CARGO 
MARY CARMEN JARUR VRAC 
ANDRÉS GONZALEZ AVILA DIRECTOR FINANZAS Y OPERACIONES 
KARIN ALVARADO ROJAS DIRECTORA DGE 
MARIO URZÚA GUAZZONI COORDINADOR ORGANIZACIONES ESTUDIANTILES  
PÍA UGARTE FUENTES FEUCM 
DANILO CELEDON TRICEL 
RENATA MUÑOZ FACSE (CONSEJERÍA CANDIDATA) 
FELIPE SOTELO CCEE PSICOLOGÍA 
  
 

TEMAS DE LA TABLA: 

Coordinador Organizaciones Estudiantiles da la bienvenida a los integrantes de la mesa y entrega 
acuerdos sesión anterior y estado de avance. 

Tabla 26 de agosto. 
 

• Procesos eleccionarios. 
• Pendientes FEUCM 
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PUNTOS TRATADOS. 

Temas y Desarrollo: 

DGE da la bienvenida a segunda sesión de mesas de diálogo para el año 2021, informa la forma en 
que se trabajará esta sesión. 

Se da por iniciada la sesión a las 15:00 horas. 

Se informa que sesión del mes de julio fue suspendida por estudiantes, recordándoles la 
importancia de estos espacios de diálogo. 

Del mismo modo DGE informa que en esta sesión nos acompañarán integrantes de Tricel y 
candidata a Consejería de Facultad de Ciencias Sociales y Económicas. 
 
Proceso Eleccionario 
 
Se entrega la palabra a Danilo Celedón integrante de Tricel. 
Tricel, informa de las fechas y proceso eleccionario tanto de mesa directiva de Federación de 
Estudiantes Sede Talca y de la elección de consejería de FACSE. 
Respecto a mesa directiva se presentó una lista, a esta repetición de las elecciones, debido a los 
lamentables hechos ocurridos en votación anterior. 
Informa además que se están agotando todas las instancias para informar a los estudiantes 
motivándolos a participar. 
Renata Muñoz, se presenta entregando sus impresiones respecto a este desafío que desea asumir 
como representante estudiantil (consejería Facse) y nos entrega sus impresiones de reunión 
sostenida en la mañana con estudiantes de Curicó. 
La conversación se centra en la importancia de la organización estudiantil donde tanto la 
presidenta de Federación, como las autoridades presentes, entregan su parecer ante este nuevo 
proceso eleccionario. 
 
Se despide a los integrantes de Tricel y consejería Facse, deseando éxito a todos y esperando una 
gran participación estudiantil. 
 
Pendientes FEUCM 
 
FEUCM, realiza un resumen del trabajo realizado, destacando que quedaron algunos proyectos 
pendientes: 

• Actualización protocolo acoso, ante lo cual solicita retroalimentación de estado. 
Se informa que se retomará con la nueva directiva, ante lo cual VRAC informa de un proyecto de 
ley que abarcará la forma de afrontar el acoso sexual, la violencia y discriminación de género en la 
educación superior. 
Seguiremos trabajando colaborativamente para avanzar en esto, ya que traspasa la inquietud 
estudiantil. 
 

• Espacios FEUCM, solicitan fijar fechas de respuestas. 
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El día 29 de junio, se realizó una visita a las dependencias de Federación, ante lo cual se llegó al 
compromiso de realizar algunas mejoras. 
En vista que existe un aumento sostenido de CCEE, se ofreció una de las casas de estudio para que 
pueda ser utilizada como oficina de reuniones o por los CCEE que no cuenten con oficinas. 
Se analizará poder utilizar la otra casa de estudio como bodega, de manera de despejar las oficinas 
actuales. 
Director de Finanzas y Operaciones, solicitará un informe a DAI, respecto a visita para avanzar en 
ese sentido. 
Del mismo modo, se informa del proyecto donde estará alojada la organización estudiantil a 
mediano plazo. 

• Organizaciones intermedias. FEUCM informa que se encuentran constituidas 3 
organizaciones intermedias, que trabajan a la vez en sus estatutos, estas son: 

 MAPAU, estatutos entregados y enviados a jurídica. 
 Centro Deportivo Universitario, estatutos revisados por DGE y Deportes, enviados a 

estudiantes con observaciones, sin respuesta a la fecha. 
 Emprendedores, sin información. 

 
Respecto a Mapau, se terminó de trabajar con estudiantes y esta pronto a su decreto. 
FEUCM, solicita el documento. 
 
Federación solicita en caso de que no exista nueva mesa directiva, poder seguir trabajando con 
vocerías de Consejo de Presidentes. 
 

Finaliza sesión a las 16:00 horas 
 
DGE indica que enviará el acta de la reunión a Federación para que pueda ser revisada y una vez 
que se esté de acuerdo poder compartirla con los estudiantes y subirla al portal. 
 
Acuerdos. 

• Enviar a FEUCM, documento trabajado con MAPAU. (enviado) 
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Firma Aprobación Acta. 

 

NOMBRE  FIRMA 
MARY CARMEN JARUR  
ANDRÉS GONZALEZ AVILA  
KARIN ALVARADO ROJAS  
MARIO URZÚA GUAZZONI  
PÍA UGARTE FUENTES  
DANILO CELEDON  
RENATA MUÑOZ  
FELIPE SOTELO  
 

 

 

 

 

 

                Mario Urzúa Guazzoni.      Karin Alvarado Rojas 
Coordinador de Organizaciones Estudiantiles                            Directora 
          Dirección General Estudiantil             Dirección General Estudiantil. 


